

# RCEME



# GEMRC

## MWO Mark (Melvin) Porter, CD

After 38+ years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Porter will retire on 3 May 2024.

Mark joined on 6 June 1985 in Regina Saskatchewan. After taking a friend up on dare on a Tuesday, Mark found himself in Cornwallis that Friday. Following Cornwallis and Vehicle Tech trg at the School of Aerospace and Ordnance Engineering in Borden, he was posted to 1 Svc Bn Calgary with split time between Base Maintenance and Admin Coy. Soon he found himself jet setting off to a posting with 3 RCR in Baden, Germany, in 1989. He enjoyed the next 4 years travelling Europe and playing hockey for 3RCR and the local teams around Baden. While there he did a tour with 1 R22eR Roto 0 OP HARMONY in 1992. With the base in Germany closing, Mark was able to get posted close to home at CFB Moose Jaw. While in Moose Jaw he completed an EGSE course and with that came a tour to CFS Alert. Upon his return from Alert he was posted to Regina at the MSS section. Promoted to MCpl in 1996 he returned to the field with the Lord Strathcona's Horse (RC). While there he deployed on OPERATION PALLADIUM, Red River floods and the Pine Lake Tornado.



In 2002 he was promoted to Sgt and posted to CFB Wainwright back when it was known as LFWA TC. After 3 years of IR his family made the move to Wainwright and in 2006 he was promoted to WO as the Planner at Base Maintenance. In 2009 he was promoted to MWO and posted to CMTC as the G4 Maint where he completed many Maple Resolves as they were still running two per year at that time. In 2011 he was off on IR again posted to 1 ASG HQ Edmonton as G3 Maint and then onto 3 Div HQ as the G4 Maint. In 2013 he returned to Wainwright with CMTC as the G4 Maint/COS SM until his current posting in 2020 as the ETQMS at Base Maintenance with 3 CDSG Edmonton Det Wainwright Technical Services. Mark and his wife Karen will remain in the Wainwright area where he will play farmer to 75 cows on their 640 acre ranch. All while watching his two children complete their education, Cheyenne with Veterinarian Medicine at the WCVM in Saskatoon, and his son Austin pursuing his desire for a degree in education.

A DWD will be held at the Wainwright WO and Sgt's Mess on 3 May 2024 starting at 1200. An RSVP would be appreciated but not a must in preparation for small luncheon before. Please send any anecdotes and RSVP to MWO Rob Kubiak [robert.kubiak@forces.gc.ca](mailto:robert.kubiak@forces.gc.ca)



# RCEME



# GEMRC

## Adjum Mark (Melvin) Porter, CD

Après plus de 38 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Porter prendra sa retraite le 3 mai 2024.

Mark s'est inscrit le 6 juin 1985 à Regina, Saskatchewan. Après avoir pris un ami au mot un mardi, Mark s'est retrouvé à Cornwallis le vendredi. Après Cornwallis et la formation technique sur les véhicules à l'École de l'aérospatiale et du génie des munitions à Borden, il a été muté au 1er Bn Svc Calgary, où il a partagé son temps entre la maintenance de la base et la Cie Admin. Peu après, il est parti pour un poste au sein du 3 RCR à Baden, en Allemagne, en 1989. Il a passé les quatre années suivantes à voyager en Europe et à jouer au hockey pour le 3 RCR et les équipes locales de Baden. Pendant cette période, il a participé à un déploiement avec 1 R22eR Roto 0 OP HARMONY en 1992. Avec la fermeture de la base en Allemagne, Mark a pu être muté près de chez lui à la BFC Moose Jaw. Pendant qu'il était à Moose Jaw, il a suivi un cours d'EGSE, ce qui lui a valu d'être envoyé à la SFC Alert. À son retour d'Alert, il a été muté à Regina, à la section ESM. Promu cplc en 1996, il retourne sur le terrain avec le Lord Strathcona's Horse (RC). Pendant son séjour, il a été déployé dans le cadre de l'OPÉRATION PALLADIUM, aux inondations de la rivière Rouge et à la tornade de Pine Lake.

En 2002, il a été promu sergent et muté à la BFC Wainwright, à l'époque où celle-ci était connue sous le nom de LFWA TC. Après 3 ans de RI, sa famille a déménagé à Wainwright et, en 2006, il a été promu Adj en tant que planificateur à la maintenance de la base. En 2009, il a été promu Adjum et muté au CMTC en tant que G4 Maintenance où il a accompli de nombreuses Maple Resolve, car il y en avait encore deux par an à l'époque. En 2011, il est reparti en RI et a été muté au QG du 1er GSS à Edmonton en tant que G3 Maint et ensuite au QG de la 3 Div en tant que G4 Maint. En 2013, il est retourné à Wainwright avec le CMTC en tant que G4 Maint/COS SM jusqu'à sa mutation actuelle en 2020 en tant que SQMTE à la maintenance de la base avec le GS 3 Div CA Edmonton Det Wainwright Technical Services.

Mark et son épouse Karen resteront dans la région de Wainwright où il sera l'éleveur de 75 vaches sur leur ranch de 640 acres. Tout en regardant ses deux enfants terminer leurs études, Cheyenne en médecine vétérinaire au WCVM à Saskatoon, et son fils Austin poursuivant son désir d'obtenir un diplôme en éducation.

Un DWD aura lieu au Wainwright WO et Sgt's Mess le 3 mai 2024 à partir de 1200. En préparation de la réception qui précédera, un RSVP serait apprécié mais pas obligatoire. S'il vous plaît, envoyez vos anecdotes et votre RSVP à l'Adjum Rob Kubiak [robert.kubiak@forces.gc.ca](mailto:robert.kubiak@forces.gc.ca)

